
In der BILD-Zeitung vom 3.5.2012 stand sich auf Seite 5 der Artikel "Neue PAULINER-KIRCHE ohne alte Kanzel?" ( http://www.bild.de/regional/leipzig/kirchen/paulinerkirche-ohne-alte-kanzel-23949018.bild.html# )   Die Online-Ausgabe der BILD-Zeitung forderte zum TED auf. Hier das Ergebnis: Die neue Paulinerkirche soll ohne die alte Kanzel entstehen. Besser so?  
 Nein! Die barocke Kanzel ist ein Teil der Geschichte und gehört einfach dahin.  84%  
 Na klar! Das alte Ding hat in der neuen Paulinerkirche nichts zu suchen.   16% 


